

商工会女性部主張発表大会
で小林弥生さんが関東ブ
ック第1位！

7月3日・4日、大磯プリンスホ
テル（神奈川県）において、関東ブ
ック商工会女性部交流研修会主張
発表大会が開催されました。

当日は、各都県女性部の代表11名
が女性部員としての活動実績や成果
から得た自分の意見を発表しました。
茨城県代表として当商工会女性部
の小林弥生さんが出場し、「女性部活
動と地域振興・まちづくり」八つ頭
コロッケづくりを通して商工会活動
を考える」と題し発表を行い、厳
正なる審査の結果、見事関東ブロッ
ク第1位となり、11月6日、兵庫県
神戸市において開催される「全国商
工会女性部主張発表大会」に、関東
ブック商工会女性部代表として出
場することが決定しました。



「きらめき！夏休み子ども教室」
を開催しました



ナスの収穫体験



科学で遊ぼうinごか

夏休み期間中、自然体験や社会体験
などの活動を通して、主体性を持った
たくましい子どもを育成することなど
を目的に「きらめき！夏休み子ども教
室」を小学生対象に次のとおり開催し
ました。

○開催した教室

- ・野菜収穫体験&キューピーへ行こう！
- ・科学で遊ぼうinごか
- ・陶芸教室
- ・ミュージアムパーク（茨城県自然博
物館）へ行こう
- ・読書を楽しもう

「自分でラジオを作って聞
いてみよう2018」が開
催されました

8月7日、中央公民館において、
クラブ・ドリームインザスカイ（代
表 関口行雄氏）主催による「自分
でラジオを作って聞いてみよう20
18」が開催され、東・西小学校の
児童18名が参加しました。

当日は、指導者の説明に沿って、
制御基盤にはんだを使って、一から
部品を取り付けていきました。初め
は緊張した面持ちで慣れないはんだ
ごてを使っていましたが、すぐに慣
れ、部品の取り付けもスムーズに行
えるようになりました。完成したラ
ジオをうれしそうに聴いており、み
んなの笑顔がとても印象的でした。
今年で4年目となりますが、物作り
の楽しさを学び、夏休みの思い出の
1日となりました。



ご協力ありがとうございました

■五霞町消防協力金

町民のみなさんには、
行政区を通じて消防団の
活動支援として937,
500円の拠出金をいた
だきありがとうございました。

みなさんからご協力い
ただいた拠出金は、消防
団の活動資金の一部に役
立てさせていただきます。
今後とも消防団活動に
対し、ご理解とご支援を
お願いします。

■日本赤十字社資

町民のみなさんには、
行政区を通じて赤十字の
活動資金として887,
500円の寄付をいただ
きました。ご協力ありが
とうございました。

みなさんからいただい
た寄付金は、人間のいの
ちと健康、尊厳を守る活
動に充てさせていただきます。
ます。

今後とも赤十字活動へ
のご支援ご協力をお願い
します。